

ÚLTIMAS NOTICIAS

20:34
Cortes de luz en barrios de Bogotá y Soacha este viernes 28 de febrero

19:03
Alarma por creciente intolerancia y conflictos ciudadanos en TransMilenio

18:47
Niño de cinco años murió al caer desde un piso 25 en Medellín

18:19
Restituyen 1.533 hectáreas a campesinos en El Salado

20:04
El "narco de narcos" Caro Quintero entre los 29 extraditados de México a EE.UU.

NACIÓN

Edwin Palma renunciará este martes a la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Su salida se da a conocer luego de que su hoja de vida fuera publicada en Presidencia, confirmando que asumirá el cargo en reemplazo de Andrés Camacho como ministro de Minas y Energía.



Edwin Palma renunciará a la Junta Directiva de **Ecopetrol** el 4 de marzo tras ser designado ministro de Minas y Energía por el presidente Gustavo Petro. / Foto: MinTrabajo



Jueves, 27 de Febrero de 2025

Redacción Web

El abogado **Edwin Palma**, recientemente designado como nuevo ministro de Minas y Energía por el presidente **Gustavo Petro**, presentará su **renuncia a la Junta Directiva de **Ecopetrol**** el próximo **martes 4 de marzo**. El funcionario ha sido miembro de esta junta desde **marzo de 2024** en calidad de **miembro no independiente**.

Este anuncio se produce luego de que su **hoja de vida fuera publicada** en la página de la **Presidencia de la República**, confirmando así su **nombramiento al frente de la cartera minero-energética**. El ahora ministro designado viene de desempeñarse como **interventor de la empresa Air-e** y previamente fue **viceministro de Trabajo**, cargo que dejó por diferencias con la entonces ministra **Gloría Inés Ramírez**.



Publican hoja de vida de Edwin Palma como ministro de Minas y Energía

Experiencia y perfil profesional

Según su perfil en **Ecopetrol**, Palma cuenta con una **trayectoria destacada** en distintos

En tendencia

1. Una dictadura acorralada
2. Petro presentó siete nuevos ministros, pero advierte que están pendientes más cambios
3. ¿Acelerar liquidación de Minigualdad tras la crisis de resultados e inestabilidad política?
4. Colombia ya está en el top 10 mundial en venta de motocicletas
5. ¿Desafíos uruguayos forzarán a Orsi a moverse hacia el centro?
6. Juicio Uribe: declaraciones de Monsalve continuarán mañana viernes
7. Menor de 16 años murió tras riña a las afueras de su colegio en Bogotá

Le puede interesar



TOP INTERNACIONAL

La seguridad europea no se puede buscar en el pasado



sectores, con experiencia en **administración, alta dirección y liderazgo, asuntos de gobierno y política pública, recursos humanos y desarrollo del talento, temas jurídicos y de gobierno corporativo**, así como en **salud, seguridad y medio ambiente**. Además, fue **presidente de la Unión Sindical Obrera (USO)** por varios años.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Su llegada al **Ministerio de Minas y Energía** se da en **reemplazo de Andrés Camacho**, quien podría **aspirar a una curul en el Congreso**. Palma formalizará su **renuncia a la junta de Ecopetrol** para completar los **trámites necesarios** antes de asumir su **nueva responsabilidad ministerial en menos de una semana**.

Movimientos en la junta directiva de **Ecopetrol**

Fuentes del **alto gobierno** indicaron que Palma dispondrá de aproximadamente **una semana** para realizar el **empalme con su sucesor en Air-e**, quien será el **tercer interventor de la empresa en los últimos cinco meses**. Entre los nombres que suenan para ocupar este cargo, se **priorizaría a personas vinculadas a la empresa y a su sindicato**, dado el **pasado sindicalista de Palma en la USO**.

Por otro lado, el **Gobierno también definirá quién ocupará la silla que deja Palma en la junta directiva de Ecopetrol**. Entre los postulados por los **accionistas minoritarios**, representados por los **fondos de pensiones**, está el **exministro Luis Felipe Henao**, mientras que los **gobernadores de los departamentos productores de petróleo** han propuesto al **exvicecontralor Ricardo Rodríguez Yee**, quien ya sostuvo una reunión con el **ministro de Hacienda, Diego Alejandro Guevara**.

Además, otro **cupo en la junta**, reservado para un **delegado del Gobierno**, podría ser ocupado por el **exviceministro Gonzalo Hernández** o **Alberto Merlano**, un **cercano colaborador del presidente Petro**. Estos **cambios en la directiva de Ecopetrol** deberán ser ratificados en la **asamblea general programada para el 28 de marzo**.



TOP POLÍTICA

Corrupción en EPS intervenidas: duro choque entre Bolívar y Sarabia



ECONOMÍA

Ventas a EE. UU., impidieron que se agrandara déficit comercial de Colombia



Más información



ECONOMÍA

Colombia ya está en el top 10 mundial en venta de motocicletas



TOP INTERNACIONAL

¿Desafíos uruguayos forzarán a Orsi a moverse hacia el centro?



NACIÓN

Distrito estaría considerando prohibir el pasajero masculino en motocicletas



POLÍTICA



POLÍTICA



POLÍTICA